

Schlagerstar Silke Fischer ist bester Hoffnung

**„Ja, ich bekomme ein Baby!“**

Traditionell vor den Schulferien organisiert die Künstleragentur „Saxonia“ in Plauen ein musikalisches Hoffest. Eine Angebotsmesse, die bei Kulturmanagern, Künstlern und Veranstaltern sehr beliebt ist.

In den vergangenen Jahren hielt meist der Wettergott seine schützende Hand über diese Open-Air-Veranstaltung. Aber auch diesmal war die Stimmung, trotz vorhergesagtem Regenwetter, locker, heiter und prächtig. Eine Künstlerin überstrahlte jedoch alles: Silke Fischer, die bekannte Schlagersän-

gerin und Frontfrau der Gruppe „Simultan“, konnte und wollte ihr kleines Bäuchlein nicht verbergen.

„Ja, ich bekomme ein Baby!“, gab die glückliche Sängerin den vielen wissbegierigen Fragern zu. Es gab wohl niemand unter den Künstlern und Kollegen, der sich nicht über die Schwangerschaft von Silke Fischer gefreut hätte. „Ich bekam auch schon einige besorgte Anrufe von Veranstaltern, die Angst hatten, dass die Konzerte ausfallen könnten“, sagt die Künstlerin. „Ich habe ja bei ‚Simultan‘ meine zwei Männer an

der Seite.“ Klar, ihr Bruder Sebastian und Papa Günter Fischer werden in den kommenden Wochen sehr auf ihre Silke achten, dass sie sich bei den Konzerten nicht überanstrengt. „Wenn mein Bauch zu dick wird, stelle ich eben einen Stuhl auf die Bühne“, scherzt Silke Fischer. „Opa“ Günter hofft sehr, dass Silkes Baby vielleicht später einmal die musikalische Familientradition der Fischers fortführt.

Stephan Malzdorf

**Ja, sie bekommt ein Baby! Glücklicherweise streichelt Silke Fischer ihr Bäuchlein.**  
Foto: Malzdorf

